

城田中 学校だより

No.5

学校教育目標
「自立」と「共生」

R2.7.10 発行 伊勢市立城田中学校 校長 TEL.25-5978
【HP】 <http://www.ise-mie.ed.jp/~kida-j/cgi-bin/wiki/wiki.cgi>

修学旅行について

今年度の修学旅行について、行先を変更いたします。昨年度から教育委員会と継続して相談を重ねてきましたが、先日、現在の新型コロナウイルスの感染状況を考え「東京方面は中止し行先を変更する」「新幹線を使わず、貸し切りバスで旅行する」という方針が出されました。その2点を踏まえ、修学旅行の行先を、東京方面から変更させていただくこととしました。今後、西日本を中心に旅行業者と行先を検討していきます。3年生にとっては中学生生活最大の行事であり、とても楽しみにしていたことと思います。これは生徒の皆さんの健康と命を守ることを最優先に考えた結果であることをご理解ください。

これから、感染防止対策を施し、安心・安全に実施できるよう慎重に検討を進めていきます。なお、今後、感染状況が悪化した場合に、再度の延期、行先変更、または中止することもありますので、ご了承ください。

伊勢度会中学校夏季交流大会

6月から再開された部活動。7月から朝練、先週末から対外試合が解禁されました。今年度は全国大会や県大会等が中止になり、大会等の目標を持って練習をしていました



が、伊勢度会中体連では3年生の区切りの大会として下記のとおり伊勢度会中学校夏季交流大会を実施します。時間短縮のため競技ルールの一部変更や開会式、閉会式を行わない等、新型コロナウイルス感染症対策を十分に講じての実施となります。詳細については各クラブ から連絡をします。

バレーボール 8/1 (土) 三交 G 県営体育館、2 (日) 玉城中 男子は1日 (土) のみ
バスケットボール 7/25 (土) 三交 G 県営体育館、26 (日) 度会中
ソフトテニス女子 7/26 (日) 小俣中、または市営テニスコート

花き活用推進事業

6月に引き続き、学校にステキなお花をいただきました。コロナ禍で生花の需要が減る中、伊勢市の花き活用推進事業で、市内で生産された花を生花店が届けてくださったものです。各教室に飾らせていただきました。



伊勢の水

伊勢市水道局より熱中症対策でいただきました。本日1本ずつ持たせました。



昇降口の扉が新しくなりました

軽く開け閉めが楽になりました。教育委員会に要望し新しいものに取り換えてもらいました。今までのものと違いアルミ製でぴったり閉まります。今後、夏休みには女子トイレの洋式化の工事も行います。



七夕 あいにくの雨でしたが、皆の願いはただひとつ

